

NOTA  
INFORMATIVA

Valencia / 25 de enero de 2025

## La selección valenciana sub16 y Xavi Cabanilles, campeones de España de cross

**-El equipo masculino sub18 se cuelga la medalla de plata en una primera jornada excelente para el atletismo valenciano. Adriana Solanes y Sara Masanet también subieron al podio**

Xavi Cabanilles, una de las grandes promesas del atletismo valenciano, miraba hacia atrás en la última vuelta. El gallego Álex Sierpes le había sacado unos metros y empezaba a ver la victoria como algo imposible. El valenciano quería saber si peligraba la plaza, aunque Adrià Boyano estaba a una distancia poco amenazante. Pero en los últimos metros, Cabanilles vio flaquear al líder de la carrera, aceleró y acabó llevándose la victoria en el Campeonato de España sub18 de cross. Ya campeón, se giró y empezó a mirar cómo entraban sus compañeros. Había un segundo título en juego, el de federaciones autonómicas. Tan reñido estaba que Madrid y la Comunitat Valenciana acabaron con los mismos puntos (44) y la victoria se escapó por el último de los atletas que puntuaban, que entró mejor el madrileño que el valenciano y decantó la balanza.



Cabanilles (oro), Enrique Marín (sexto), Álex Sangil (13), Ferran Reig (24) y Jacobo Ramírez (39) se llevaron la medalla de plata en una primera jornada del Campeonato de España de cross por federaciones celebrada en Getafe, en un circuito escarpado y algo embarrado del Cerro de los Ángeles. La mañana la redondeó el equipo femenino sub16, que se llevó a la Comunitat Valenciana a su primer título de la historia. Además, Adriana Solanes se colgó la medalla de plata individual y su compañera Sara Masanet, el bronce. Las dos atletas lideraron una gran actuación, secundada por Paula Cabanilles (décima), hermana de Xavi, Érika Llorca (16), Àngels Ferrando (23) y Marta Beltrán (26).

La selección valenciana acabó en quinta en la categoría sub18 y octava posición en categoría sub16. Este domingo se celebra la segunda jornada con las pruebas de las categorías sub20, sub23, absoluta y el relevo mixto. El equipo masculino intentará revalidar el título que ha ganado en las dos últimas ediciones: Ortuella (2023) y Getafe (2024).

Para más información:  
 Fernando Miñana  
 Prensa FACV  
 667 59 63 67  
 fernanminana@gmail.com